



ONG ligan a *El Cuau* con los autores materiales del asesinato de Samir Flores

JESSICA XANTOMILA

A punto de cumplirse seis años del asesinato del luchador social Samir Flores Soberanes, el 20 de febrero, organizaciones civiles entregaron a la Fiscalía General de la República (FGR) una teoría del caso, con la que se “evidencian las relaciones del *narcogobierno*” en Morelos implicadas en el crimen perpetrado en Amilcingo, y por lo cual demandan que se indague.

Entre los que aparecen como señalados están los actuales diputados federales Cuauhtémoc Blanco y Hugo Eric Flores, al estar presuntamente involucrados con los autores materiales, integrantes de Los Aparicio.

Frente a la FGR, donde advirtieron que por este crimen sólo hay un detenido, las organizaciones que acompañan el caso recordaron que en 2022 grupos del narcotráfico difundieron una manta en la

que exigían al ex gobernador del estado y a Hugo Eric Flores –en 2019 delegado del gobierno federal– “cumplir con los acuerdos pactados, de lo contrario dirían cómo fue el asesinato de Samir”, opositor al Proyecto Integral Morelos (PIM).

Juan Carlos Flores, abogado del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua de Morelos, Puebla y Tlaxcala, expuso que la “red del *narcogobierno* detrás del asesinato” fue construida a partir de las indagatorias de campo que han realizado, la carpeta de investigación de la fiscalía estatal y trabajos periodísticos.

Indicó que “es un secreto a voces en la región oriente de Morelos que fueron ellos (Los Aparicio) los que mataron a Samir y que a partir de eso lograron el control político y delincuencia de toda la zona.

También pidió que sea llamado a declarar el ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona.